
 

 

 

 

 

 

２０１７年９月２０日 

第１回学校保健委員会実施 

 

今年度第１回学校保健委員会を 9月 20日に実施しました。 

出席者 学校医   佐藤英二先生 

学校歯科医 秋元英典先生 

学校薬剤師 廣島弘美先生 

ＰＴＡ副会長 鎌田和子様 

くぼた校職員 ５名 

分校長挨拶の後、自己紹介、健康診断の結果等の報告と続き、議題として次のこと

を話し合いました。 

（１） 本校生徒の健康課題と保健指導について 

（２） 医療とのつながりを作っていくために 

（３） 学校環境等について 

＊検診後の再検査が進まない現状。健康な体を維持するためには、病院とつながり

を作っておくことが必要だろう。 

＊健康課題解決に向けては、保健手帳のようなものを作ると、定期的な受診になる

のではないか。また、卒業後も医療とつながり、継続できるのではないか。 

 

など積極的に意見交換できました。お忙しいところご出席頂きありがとうござい

ました。 

 

 


